

VILLE  DE LYON

EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS
DU CONSEIL MUNICIPAL

(Direction des Assemblées)

2016/2101

Dénomination du prolongement de deux voies : "Rue Pierre Bourdeix" et "Rue François-Auguste Ravier" à Lyon 7e

Direction Déplacements Urbains

Rapporteur : M. SECHERESSE Jean-Yves

SEANCE DU 6 JUIN 2016

COMPTE RENDU AFFICHE LE : 8 JUIN 2016

DATE DE CONVOCATION DU CONSEIL MUNICIPAL : 30 MAI 2016

NOMBRE DE CONSEILLERS MUNICIPAUX EN EXERCICE AU JOUR DE LA SEANCE : 73

RECU AU CONTRÔLE DE LEGALITE LE : 10 JUIN 2016

DELIBERATION AFFICHEE LE : 15 JUIN 2016

PRESIDENT : M. COLLOMB Gérard

SECRETAIRE ELU : Mme HAJRI Mina

PRESENTS : M. COLLOMB, M. KEPENEKIAN, Mme BRUGNERA, M. SECHERESSE, Mme AIT MATEN, M. BRUMM, Mme GAY, M. CORAZZOL, Mme BOUZERDA, M. GIORDANO, Mme CONDEMINE, M. CLAISSE, Mme DOGNIN-SAUZE, M. DURAND, Mme REYNAUD, M. LE FAOU, Mme RIVOIRE, Mme RABATEL, M. CUCHERAT, Mme BESSON, M. GRABER, Mme FRIH, M. DAVID, M. FENECH, Mme LEVY, M. BLACHE, Mme BALAS, M. LAFOND, Mme ROUX de BEZIEUX, Mme SERVIEN, Mme BLEY, M. PHILIP, Mme CHEVALLIER, Mme ROLLAND-VANNINI, M. MALESKI, M. KISMOUNE, Mme PICOT, Mme BERRA, M. BERAT, M. TOURAINE, Mme FONDEUR, M. PELAEZ, M. LEVY, Mme HOBERT, Mme FAURIE-GAUTHIER, M. RUDIGOZ, Mme MANOUKIAN, M. JULIEN-LAFERRIERE, Mme HAJRI, Mme SANGOUARD, M. HAVARD, M. TETE, M. KIMELFELD, Mme PALOMINO, M. GEOURJON, Mme TAZDAIT, M. GUILLAND, Mme de LAVERNEE, M. ROYER, M. BROLIQUIER, Mme BAUGUIL, M. HAMELIN, Mme PERRIN-GILBERT, Mme GRANJON, M. REMY, M. BERNARD, M. BOUDOT, Mme MADELEINE, Mme BAUME

ABSENTS EXCUSES ET DEPÔTS DE POUVOIRS : Mme NACHURY (pouvoir à M. HAVARD), M. BRAILLARD (pouvoir à M. BERNARD), M. COULON (pouvoir à M. TOURAINE), Mme BURILLON (pouvoir à Mme CONDEMINE)

ABSENTS NON EXCUSES :

2016/2101 - DENOMINATION DU PROLONGEMENT DE DEUX VOIES :
"RUE PIERRE BOURDEIX" ET "RUE FRANÇOIS-AUGUSTE
RAVIER" A LYON 7E (DIRECTION DÉPLACEMENTS
URBAINS)

Le Conseil Municipal,

Vu le rapport en date du 13 mai 2016 par lequel M. le Maire expose ce qui suit :

Dans le cadre du Projet Urbain Partenarial (PUP) 75 rue de Gerland à Lyon 7^e, deux voies nouvelles sont créées. Il est donc nécessaire de les dénommer, notamment en vue de permettre l'adressage des futurs riverains.

Ces voies nouvelles sont créées pour l'une vers le Sud, dans le prolongement de la rue Pierre Bourdeix, pour l'autre vers l'Est, dans le prolongement de la rue Ravier. L'adressage des voies allant du Nord au Sud et de l'Ouest vers l'Est, les voies nouvelles se prolongeant vers le Sud et l'Est, il est préférable de conserver les dénominations actuelles.

En accord avec Mme la Maire du 7^e arrondissement, je suggère donc que ces voies soient dénommées :

- Rue Pierre Bourdeix (prolongée) : voie nouvelle vers le Sud, dans le prolongement de la rue Pierre Bourdeix, entre la rue Ravier prolongée et la rue Croix-Barret.

Pierre Bourdeix (1906-1987) : architecte et urbaniste

Elève de Tony Garnier, Pierre Bourdeix a conçu de nombreux bâtiments publics lyonnais : le Pont de la Guillotière (1955), la Maison de la Danse et la Mairie du 8^e arrondissement (1967), le Palais des juridictions locales (Tribunal administratif) à la Part-Dieu (1973), la Mairie et le centre administratif du 9^e arrondissement (1973).

Au cours de sa carrière, il remplit brillamment de nombreuses fonctions et reçoit de grandes distinctions.

En 1922, il est admis à l'École régionale d'architecture de Lyon (atelier Tony Garnier). Il devient architecte des Bâtiments civils et Palais nationaux en 1937, membre du Conseil général des Bâtiments de France (1959) et du Conseil régional de l'Ordre des architectes (1956-1964). En 1949, Pierre Bourdeix devient membre de l'Académie d'architecture. A Lyon, il fait partie du Conseil d'administration de l'École des Beaux-Arts (1953-1972). En 1973, il devient Officier de l'Ordre national du Mérite.

Le nom Pierre Bourdeix a été officiellement attribué le 14 janvier 2008 par délibération du Conseil municipal, dans le cadre de l'opération immobilière « Ile verte ».

- Rue François-Auguste Ravier (prolongée) : voie nouvelle vers l'Est, dans le prolongement de la rue Ravier, entre la rue de Gerland et la rue Paul Massimi.

François-Auguste RAVIER (1814-1895) : peintre

François-Auguste Ravier est un peintre paysagiste français, né à Lyon. Il fixa sa résidence à Crémieu puis à Morestel, inspiré par les paysages alentour.

Ses œuvres privilégient ombres et lumières, ce qui le fait considérer comme un des précurseurs de l'impressionnisme. Certaines d'entre elles, représentant notamment des paysages, sont exposées au Musée des Beaux-Arts de Lyon.

Vu l'avis du Conseil du 7^e arrondissement ;

Oùï l'avis de la commission Sécurité, Déplacements, Voirie ;

DELIBERE

1. La voie nouvelle, orientée Nord-Sud, dans le prolongement de la rue Pierre Bourdeix, située entre le futur prolongement de la rue Ravier et la rue Croix-Barret, est dénommée « rue Pierre Bourdeix ».

2. La voie nouvelle, orientée Ouest-Est, dans le prolongement de la rue Ravier, entre la rue de Gerland et la rue Massimi est dénommée « rue François-Auguste Ravier ».

(Et ont signé les membres présents)
Pour extrait conforme,
Pour le Maire, l'Adjoint délégué,

J. Y. SECHERESSE